

JUNI 2024

Bacaan sehari-hari

1 Luk 21:5-19
Sab Yesus berkata kepada murid-murid-Nya: Kamu akan ditangkap dan dianiaya oleh karena nama-Ku. Sebab itu tetapkanlah di dalam hatimu, supaya kamu jangan memikirkan lebih dahulu pembelaanmu. Sebab Aku sendiri akan memberikan kepadamu kata-kata hikmat.

2 Mark 14:12-26
MING Ketika Yesus sedang makan bersama murid-murid-Nya, Ia mengambil roti dan mengucap doa syukur. Kemudian Ia memecah-mecah roti itu lalu memberikannya kepada mereka sambil berkata, "Ambil dan makanlah, ini tubuh-Ku."

3 Mat 6:31-34
Sen Yesus berkata: Carilah dahulu Kerajaan Allah dan kebenarannya. Janganlah kamu kuatir akan hari besok.

4 Yoh 4:5-42
Sel Yesus berkata kepada wanita Samaria, "Akan tiba saatnya, dan sekarang sudah tiba, para penyembah yang benar akan menyembah Bapa dalam roh dan kebenaran; sebab itulah para penyembah yang dikendaki oleh Bapa."

5 I Kor 15:12-22
Rab Paulus menulis: Sebagaimana seluruh manusia mati karena tergolong satu dengan Adam, begitu juga semua akan dihidupkan, karena tergolong satu dengan Kristus.

6 1 Pet 2:4-10
Kam Datanglah kepada Kristus, batu yang hidup itu, yang memang dibuang oleh manusia, tetapi yang dipilih dan berharga dalam pandangan Allah.

7 Rom 8:18-25
Jum Paulus menulis: Sampai sekarang segala makhluk sama-sama mengeluh dan sama-sama merasa sakit bersalin. Dan kita juga mengeluh dalam hati dan dengan rindu menantikan penebusan tubuh kita.

8 2 Tes 2:16-3:5
Sab Ia, Tuhan kita Yesus Kristus, dan Allah, Bapa kita, yang dalam kasih karunia-Nya telah mengasihi kita dan yang telah menganugerahkan penghiburan abadi dan pengharapan baik kepada kita, kiranya menghibur dan menguatkan hatimu dalam pekerjaan dan perkataan yang baik.

9 2 Kor 4:16—5:10
MING Paulus menulis: Kami tidak memperhatikan yang kelihatan, melainkan yang tak kelihatan, karena yang kelihatan adalah sementara, sedangkan yang tak kelihatan adalah kekal.

10 Yes 51:4-12
Sen TUHAN berfirman: Janganlah takut akan ancaman manusia, janganlah gentar oleh perbuatan jahat mereka. Akulah yang menghibur kamu. Mengapa engkau takut terhadap manusia yang fana?

11 Ul 32:1-4
Sel Musa berkata: Tuhan adalah Gunung Batu. Pekerjaan-Nya sempurna; segala jalan-Nya adil.

12 Kis 20:22-24
Rab Paulus berkata: Aku tidak mementingkan nyawaku sedikit pun, asal saja aku dapat menyelesaikan misi yang Tuhan Yesus berikan kepadaku untuk memberi kesaksian tentang Injil kasih karunia Allah.

13 Mark 9:30-37
Kam Yesus berkata: "Barangsiapa menyambut Aku, bukan Aku yang disambutnya, tetapi Dia yang mengutus Aku."

14 1 Tes 5:4-11
Jum Allah telah menganugerahi kita keselamatan oleh Yesus Kristus, Tuhan kita, yang sudah mati untuk kita, supaya entah kita berjaga-jaga, entah kita tidur, kita hidup bersama-sama dengan Dia.

15 Yoh 4:5-42
Sab Yesus berkata: Barangsiapa minum air yang akan Kuberikan kepadanya, ia tidak akan haus untuk selama-lamanya. Sebaliknya air yang akan Kuberikan kepadanya, akan menjadi mata air di dalam dirinya, yang terus-menerus memancar sampai kepada hidup yang kekal.

16 Mark 4:26-29
MING Yesus berkata, "Beginilah hal Kerajaan Allah itu: seumpama orang yang menaburkan benih di tanah, lalu pada malam hari ia tidur dan pada siang hari ia bangun, dan benih itu mengeluarkan tunas dan tunas itu makin tinggi, bagaimana terjadinya tidak diketahui orang itu."

17 Fil 4:4-7
Sen Paulus menulis: Janganlah hendaknya kamu kuatir tentang apapun juga, tetapi di dalam segala situasi, nyatakanlah kerinduan-kerinduan hatimu kepada Allah melalui doa dengan ucapan syukur.

18 Yer 12:1-3a
Sel Yeremia berkata: Ya TUHAN, Engkau mengenal aku, Engkau melihat aku, dan Engkau menguji bagaimana hatiku terhadap Engkau.

19 Yes 62:1-5
Rab Dari nabi Yesaya: Demi umatku aku akan berbicara, dan tak akan tinggal diam, sampai keadilannya bersinar seperti rembang tengah hari. Dan semua bangsa-bangsa melihat keadilanmu, dan engkau akan dipanggil dengan nama baru yang akan diberikan TUHAN.

20 Kej 1:1-31
Kam Ketika Allah mulai menciptakan langit dan bumi, Allah berkata, "Jadilah terang!" Lalu terang itu jadi. Allah melihat bahwa terang itu baik.

21 Mat 11:28-30
Jum Yesus berkata: Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu.

22 Yes 40:1-5
Sab Hiburkanlah, hiburkanlah umat-Ku, demikian firman Allahmu, dan bicaralah ke dalam hatinya.

23 2 Kor 5:11-21
MING Siapa yang ada di dalam Kristus, ia adalah ciptaan baru: yang lama sudah berlalu, sesungguhnya yang baru sudah datang.

24 Kis 13:22-26
Sen SANTO YOHANES PEMBAPTIS Yohanes Pembaptis mempersiapkan kedatangan Yesus dengan menyerukan baptisan pertobatan kepada seluruh bangsa.

25 Mzm 119:81-88
Sel Segala perintah-Mu dapat dipercaya, ya TUHAN; tolonglah aku, sebab aku dikejar tanpa alasan. Sesuai dengan kasih setia-Mu, berikanlah aku hidup.

26 Mark 5:35-43
Rab Yesus memegang tangan anak itu, kata-Nya: "Hai anak, Aku berkata kepadamu, bangunlah!" Seketika itu juga anak itu bangkit berdiri dan berjalan.

27 Yoh 5:24-26
Kam Yesus berkata: Sama seperti Bapa mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri, demikian juga diberikan-Nya Anak mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri.

28 Luk 17:3-4
Jum Yesus berkata: Jika saudaramu bersalah kepadamu tujuh kali sehari dan tujuh kali ia kembali kepadamu dan berkata, "Aku menyesal", ampunilah dia.

29 Mat 16:13-20
Sab SANTO PETRUS DAN SANTO PAULUS Petrus berkata kepada Yesus, "Engkau adalah Kristus, Anak Allah yang hidup." Kata Yesus kepadanya, "Berbahagialah engkau, sebab bukan manusia yang menyatakan itu kepadamu, melainkan Bapa-Ku yang di sorga."

Bacaan-bacaan singkat ini adalah yang dibaca, setiap hari, pada saat doa komunitas di Taizé. Referensi Alkitab memberikan indikasi kutipan yang sedikit lebih panjang.

30 2 Kor 8:7-15
MING Hendaknya kamu kaya dalam pelayanan kasih, karena kamu telah mengenal kasih karunia Tuhan kita Yesus Kristus. Sekalipun Ia kaya, oleh karena kamu Ia menjadi miskin, supaya oleh kemiskinan-Nya kamu menjadi kaya.